

# Huércal-Overa es capital de la ciencia durante el fin de semana

Vecinos y estudiantes asistieron a la jornada inaugural y siguieron las primeras ponencias del programa

PATRICIA LÓPEZ ROJAS / H-OVERA | ACTUALIZADO 27.11.2010 - 01:00

0 comentarios

1 voto



El municipio de Huércal-Overa vuelve a convertirse en sede de las ciencias durante este fin de semana con el IV Ciclo de Conferencias Científicas *La ciencia y sus aplicaciones*, organizado por el Consistorio y las Universidades de Almería y Granada, que desde el año pasado está reconocido como Curso de Otoño de la Universidad de Almería.

El seminario se inauguró ayer en el Cine Municipal del municipio en un acto presidido por el alcalde huercalense, Luis García Collado, los vicerrectores de ambas universidades, Miguel Gómez y José Guerrero, el delegado de Educación de la Junta de Andalucía en Almería, Francisco Maldonado, los coordinadores de los cursos Andrés Parra y Francisco Javier Egea, y la edil del área de Universidad, Ana Rubio.

Con la inauguración se da el pistoletazo de salida a tres días en los que va a haber un total de diez conferencias y una mesa redonda que versará sobre las redes sociales y la educación, un tema de candente actualidad con el que se pretende dar las distintas perspectivas del mismo y conocer el funcionamiento y los peligros que puede haber en las mismas.

Con este ciclo de conferencias se da una muestra más de la importancia de "llevar el conocimiento más allá de las aulas y compartirlo con los ciudadanos", destacó Guerrero, quien además señaló que se avanza en el modelo educativo basado en el conocimiento.

Por su parte el vicerrector de la Universidad de Granada detalló la importancia de "que en estas jornadas participan muchos alumnos de secundaria y bachillerato que son el futuro de nuestra universidad".

El alcalde del municipio explicó que "este ciclo de conferencias se encuentra ya consolidado, en su momento apostamos por llevarlo a cabo conjuntamente con las dos universidades de referencia en nuestro municipio, y ya ha conseguido consolidarse. Se da la oportunidad no sólo a universitarios, este año se ha abierto la participación a los alumnos de la Universidad de Mayores que se puso en marcha el pasado curso.

0 comentarios

1 voto



## 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

### ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



**Manuel Martín Cuenca**  
Director de cine

**ENCUENTRO DIGITAL**

Jueves 02 de Diciembre, 19:00 h.

### ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



**Yolanda Callejón Maldonado**  
Delegada de Cultura en Almería

**ENCUENTRO DIGITAL**

Lunes 29 de Noviembre, 12:00 h.

### GALERÍA GRÁFICA



## Segunda edición del Premio Nicolás Salmerón

Griñán defiende en la tierra de Salmerón su figura como 'referente ético y político'.

### ENCUESTA

**¿El PP sale beneficiado con la integración de GIAL?**

Han contestado 334 personas

- Sí
- No

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

### GALERÍA GRÁFICA



## Medio millar de ciclistas toman la Rambla por los niños con cáncer

Los participantes recorrieron ocho kilómetros entre aplausos de los espectadores.

